

*Les Cubains vivant au Costa Rica
font l'éloge de la conférence sur
la migration*



Asociación Cultural de Cubanos Residentes en Costa R'

"Antonio Maceo"

San José, 16 oct (RHC) Les Cubains vivant au Costa Rica ont fait l'éloge aujourd'hui de la prochaine Conférence La Nation et la Migration, une réunion qu'ils ont décrite comme nécessaire pour approfondir les liens entre les compatriotes cubains.

Les membres de l'Association culturelle des Cubains résidant au Costa Rica Antonio Maceo ont convenu que la réunion, qui se tiendra les 18 et 19 novembre, sera une réunion avec les Cubains présents dans différentes parties du monde.

Pour le président de l'association, Juan Mesa, après plusieurs années sans que l'événement ait lieu, il revient aujourd'hui, pour actualiser et continuer à approfondir les liens.

Plusieurs de ses membres participeront à l'événement de La Havane, le quatrième depuis la première édition de 1994, suivie de celles de 1995 et 2004. Tous apporteront leurs préoccupations et leurs suggestions pour approfondir les relations entre les communautés cubaines sur l'île et à l'étranger.

Tout en dénonçant l'impact du blocus imposé par les États-Unis il y a plus de six décennies sur l'économie et le développement social de Cuba, les membres du groupe, composé d'hommes d'affaires et de professionnels de différents horizons, ont exprimé leur volonté de soutenir leur patrie, qui traverse actuellement l'une de ses crises les plus profondes.

Nous voulons que cette réunion permette d'exprimer comment nous pouvons contribuer à atténuer la situation économique actuelle du pays", ont-ils convenu.

Ils s'inquiètent également de la nécessité d'une compagnie aérienne pour relier l'île à d'autres destinations. Le fait de devoir effectuer des correspondances aériennes augmente les coûts et empêche de retourner à Cuba plus fréquemment, ont-ils fait valoir.

En même temps, ils ont fait l'éloge des nouvelles mesures mises en place qui répondent aux demandes telles que l'extension de la validité des passeports, l'élimination de leur prolongation et la réduction de leur coût, et ils ont également soutenu le report par Covid-19 de l'entrée à Cuba avant 24 mois.

La Conférence de la Nation et des Migrations est née du concept du Dialogue de 78, qui a été l'une des premières approches du Gouvernement en matière d'émigration, presque deux décennies après le triomphe de la Révolution en 1959. Les trois réunions précédentes ont marqué des étapes et des contextes différents.

La réunion de l'Association a également été l'occasion de rendre hommage à la Journée de la culture cubaine du 20 octobre. La commémoration a eu lieu à la Casa del Habano dans le quartier Rohrmoser de la capitale, un lieu qui réunit culture et traditions. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336557-les-cubains-vivant-au-costa-rica-font-leloge-de-la-conference-sur-la-migration>



Radio Habana Cuba